

nombre des propriétaires qui y sont opposés, le tout conformément à la résolution adoptée par le Conseil, le 27 avril 1911.

RAPPORTS.

16.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soient construits des trottoirs permanents.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Lari-vière.

17.—Du Bureau des Commissaires, adjugeant les contrats pour machines, etc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que l'étude du présent rapport soit remise, et que ledit rapport soit mis comme 1er ordre du jour pour la prochaine séance du Conseil, et que M. le Commissaire Wanklyn, M. Janin, Ingénieur en Chef de la Cité et M. l'échevin Bastien, soient priés d'examiner, dans le cours de cette semaine, les différentes sortes de machines qu'il y a sur le marché, dont la Ville a actuellement besoin pour ses travaux de Voirie et de faire rapport recommandant les machines qu'ils croiront les meilleures, et qui devraient être achetées.

Son Honneur le Maire entre dans la salle du Conseil et occupe le fauteuil de la présidence.

18.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la répartition d'un montant de \$720,833, pour certains travaux devant être exécutés dans les quartiers récemment annexés.

19.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$8,050 pour acheter des automobiles.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Lari-vière.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter un certain terrain de la Compagnie des Terrains de la Ban-lieue de Montréal.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin La-moureux.

21.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de payer la réclamation de M. Thomas Forest

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans la rue Vinet.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$150 "re" délégation à Ottawa.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un bain dans le quartier Sainte-Anne.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la reconstruction de la superstructure du tunnel de la rue Ontario.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soient retrocédées les rues Verchères et DeVarennes.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Water and Power Co. de prolonger ses tuyaux de distribution dans la rue Hutchison.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'émission de certaines licences en langue française.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL

Propose: Que ledit rapport soit reçu.

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin LE-

the whole in accordance with the resolution adopted by the Council on the 27th April, 1911.

REPORTS.

16.—From Board of Commissioners, recommending the construction of permanent sidewalks.

Consideration deferred, at the request of alderman Lari-vière.

17.—From Board of Commissioners, awarding contracts for machinery, etc.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred and that the same constitute the 1st order of the day for the next meeting of Council, and that Mr. Commissioner Wanklyn, Mr. Janin, Chief City Engineer, and alderman Bastien be requested to examine, in the course of this week, the different kinds of machines on the market, which the City needs at the present time for its road and street works, and to report, recommending the machines which they consider as the best and which, in their opinion, should be purchased.

His Worship the Mayor entered the Council Chamber and took the chair.

18.—From Board of Commissioners to apportion a sum of \$720,833 for certain work in newly annexed wards.

19.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$8,050 to purchase automobiles.

Consideration deferred at the request of alderman Lari-vière.

20.—From Board of Commissioners, to purchase certain piece of land from "La Compagnie des Terrains de la Ban-lieue de Montréal".

Consideration deferred, at the request of alderman La-moureux.

21.—From Board of Commissioners, to pay claim of Mr. Thomas Forest.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Vinet street.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$150 "re" delegation to Ottawa.

24.—From Board of Commissioners, to construct a bath in St. Ann Ward.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, anent reconstruction of superstructure of Ontario street tunnel.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, recommending the retrocession of Verchères and DeVarennes streets.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Water and Power Company to extend their service in Hutchison street.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, anent the issuing of certain licenses in the French language.

Moved by alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL,

That said report be received.

Moved in amendment by alderman TETREAU, seconded by alderman LETOURNEAU,